

春の訪れと共に、年度末の3月がやってきました。無事にこの時期を迎えることができましたことを心から感謝申し上げます。

春、新しい友達との出会いと親子遠足 夏、プール開きと夏祭り 秋は全年齢での運動会とお芋ほりなど野菜の収穫、冬は発表会とクリスマス会など様々な活動を通じて皆様の温かいご協力により、子どもたちは一歩一歩成長していくことができました。

私たち保育者は日々の保育の中で子どもの探求につながる活動とその連続性を意識し、子ども同士・子どもと保育者・保育者同士による対話・つながりを重点に置いた「つなげる・つながる保育」を実践してきました。また、保護者の皆様には積極的にお子さんの成長や園の活動に関心を持っていただけるようキッズビューアプリを本格的に導入いたしました。日々の活動の写真、スケジュールや行事、食事のメニューや重要なお知らせをアプリで送信することで、連絡の漏れや忘れを防ぎ連絡がより効果的かつ効果的になるだけでなく、園の運営もスムーズに進めることができるようになります。忙しい日常があるため、全ての連絡をチェックするのが難しい場合もありますね。アプリを利用していただくためには、保護者皆様のニーズを理解し、柔軟に対応することが重要だと考えています。保護者の皆様とのコミュニケーションを重視し、アプリの利便性を実感してもらえよう努めてまいります。

来年度も、より充実した保育活動を行うために、保護者の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

(園長 森 都)

日	曜	予定及びバス園外	ほけっとサン (月・水・金 AM9:30~)
3	月	にじ・つき組：お茶会 つき組：サッカー教室	わらべうたベビーマッサージ
4	火	にじ・つき組：お別れ遠足	
5	水	お別れ会	支援室遊び
6	木	にじ組：コサージュ作り	
7	金		よし子先生とリトミック遊び
10	月	くま・らいおん組 2歳児：バス園外	わらべうたベビーマッサージ
11	火		
12	水	卒園式リハーサル	支援室遊び
13	木		
14	金	布団持ち帰り	親子でミュージックケア
15	土	卒園式 9:30	
17	月	ほし組：バス園外	わらべうたベビーマッサージ
18	火		
19	水	くま・りす組 1歳児：バス園外	支援室遊び
20	木	春分の日	
21	金		お別れ会・誕生会
25	火	避難訓練	4月11日までお休み(新年度準備)
26	水		
27	木		
28	金	布団・園庭スツク持ち帰り	
31	月	保育は17時までです(延長保育はありません)	



ありがとう♡にじ組さん

子ども同士の対話・職員同士の対話

～異年齢交流(にじ組・ほし組)のエピソードより～

2月も終わり、いよいよにじ組さんは(5歳児)こども園での生活最後の月を迎えようとしています。

2月の中旬、ほし組(3歳児)では『にじ組さんの好きなところは?』というサークルタイムをしました。「かわいい」「笑顔が好き」など素直な意見が出る中、「わからない…」と言う子も多くいました。子どもたちの対話を聞き、普段の異年齢交流だけでは、年上の子のことを十分に知れていないのかもしれないあと保育者自身も気づかされました。

にじ組さんのこと
よくわからないな



にじ組さんのことをもっと知り、優しくしてもらえた経験や、憧れの気持ちを持つことは、ほし組の子どもたちにとって次年度に進級する喜びや期待につながると思い、一緒に過ごす時間をもっと増やしていこうと考えました。

一緒に給食を
食べるのはどう?



一緒にかかれんぼは
どうかな?
子どもたちも喜びそう

遊戯場で一緒に遊ぶ活動、給食を一緒に食べる活動、散歩などを重ねていくうちに「にじ組のHちゃん、転んだ時に優しくしてくれた」「Sちゃんもっと遊びたい」などにじ組さんの名前を出すことが増え、活動に喜びを感じられるようになってきました。



4月の予定

4月1日(火)・2日(水) 家庭保育

※両親ともに就労の方のみ希望保育(8時から17時)です。(申し込みは2/28で締め切っております)

4月3日(水) 新年度通常保育スタート

4月4日(木) 新入園児保育スタート

4月12日(土) 入園進級おめでとうの会

※全園児親子対象です。

詳細は新年度に入ってからお知らせします。

4月28日(月) にじ・つき組親子遠足

「越前松島水族館」

詳細は新年度に入ってからお知らせします。

そして2月下旬のサークルタイムでは「にじ組さんって足がすごく速いやよ」「積木がとっても上手」など目をキラキラさせて発言する姿が見られました。3月にはにじ組さんとのお別れ会を予定しています。つき組さん(4歳児)は『にじ組さんになりたいこと』を考え、自分たちでお別れ会に向けた活動をすすめていっています。未満児さんも同様にお兄ちゃんお姉ちゃんとの関わりを大切にしていこうと考えています。

松陽こども園の皆が大家族のように温かく過ごし、安心し、わくわくした気持ちで新年度を迎えられるように職員一同支えていきたいです。

祝 おしらせ

本年度3名の保育教諭が結婚しました。

にじ組 宮野 真海 (旧姓:小川)
つき組 林 裕子 (旧姓:渡辺)
ほし組 津田 佳那 (旧姓:亀田)

よろしくお願ひいたします。